



OTRO BRUTAL GOLPE DEL GOBIERNO A LOS MEDIOS PUBLICOS

Los interventores de Radio Nacional y de la TVPública decidieron silenciar las redes sociales de ambos, bajo el presunto y remanido pretexto de una "reestructuración".

SALCo, junto con los otros gremios que integran la Intersindical, rechaza de plano esta medida de censura y amedrentamiento, que nos recuerda a los, no tan lejanos, tiempos de la dictadura.

Ya silenciaron a Telam, y ahora pretenden callarnos a todos. Y quién sabe por cuantas voces más irán para amordazarlas.

El gobierno de Milei avanza en un plan de destrucción, ignorando al Congreso Nacional, eliminando el directorio de ambos medios públicos.

Hacemos un fuerte llamado a los senadores y senadoras para el rotundo rechazo de la Ley Bases y de la privatización de Télam, Radio Nacional y de la TVPública.

SALCo de pie, en defensa de los derechos de los locutores y de todos los trabajadores de la comunicación.

SALCo, Presente!!!

COMISION DIRECTIVA NACIONAL

